

UNION FIRSTS

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Lakukan DDS dan Cooling System dengan Tokoh Pemuda Desa Waluran

Sukabumi - SUKABUMI.UNIONFIRSTS.COM

Jan 8, 2025 - 14:35



Sukabumi – Bhabinkamtibmas Desa Waluran Mandiri, BRIPKA Hugo Tri Sutanto, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) sekaligus Cooling System Polri di Kampung Waluran, Desa Waluran Mandiri, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga stabilitas keamanan dan mempererat sinergi antara Polri dan masyarakat, khususnya para tokoh

pemuda setempat.

Kapolsek Ciracap, IPTU Taufick Hadian, S.IP., menyampaikan bahwa kegiatan DDS dan Cooling System merupakan langkah proaktif Polri untuk mendekati diri kepada masyarakat. "Pendekatan ini dilakukan untuk mendengar langsung aspirasi masyarakat sekaligus memberikan pemahaman tentang pentingnya menjaga keamanan bersama," ujar IPTU Taufick.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan Kamtibmas, antara lain:

1. Mendorong peran tokoh agama dan tokoh masyarakat untuk melakukan kegiatan pre-emptif dan preventif, seperti patroli, safari dialogis, dan ceramah, guna menciptakan lingkungan yang kondusif.
2. Mengajak masyarakat untuk segera melaporkan jika mengetahui adanya gangguan Kamtibmas melalui hotline Polri di nomor 110 atau langsung menghubungi pihak kepolisian setempat.

IPTU Taufick menambahkan bahwa peran tokoh pemuda sangat penting dalam mendukung keamanan lingkungan. "Sinergi dengan tokoh pemuda memberikan dampak positif dalam mencegah gangguan Kamtibmas. Mereka adalah mitra strategis Polri dalam menjaga stabilitas keamanan," tuturnya.

Kegiatan yang berlangsung pada pukul 11.00 WIB berjalan lancar dan kondusif. Antusiasme dan dukungan dari tokoh pemuda Desa Waluran Mandiri menunjukkan adanya semangat kolaborasi untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Polsek Ciracap berharap kegiatan semacam ini terus memperkuat hubungan antara Polri dan masyarakat demi terwujudnya situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polres Sukabumi.